



Hella Winge, Elvira Wegner vom Kinderhospiz und Elise Fischer mit Bär

26.05.2025 00:00 CEST

Eine schöne Geste: Grundschülerinnen aus Grimma übergeben Spende an Bärenherz

Am 26. Mai 2025 besuchten uns Elise Fischer und Hella Winge im Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig. Die beiden überbrachten eine Spende in Höhe von 250 Euro – stellvertretend für ihre Klasse 1a der Grundschule Hohnstädt in Grimma.

Die Erstklässlerinnen und ihre Mitschülerinnen und Mitschüler hatten in zwei großen Pausen einen Basar auf dem Schulhof organisiert. Mit viel Freude und

Engagement sammelten sie dabei Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. Verkauft wurden kleine selbstgemachte Dinge, und die Idee kam bei allen gut an – bei den Kindern ebenso wie bei den Erwachsenen.

Die Spendenübergabe war für Elise und Hella ein besonderer Moment – und auch für uns. Denn es ist etwas Besonderes, wenn sich schon junge Menschen für andere einsetzen. Wir freuen uns über die große Anteilnahme und das Interesse an unserer Arbeit.

Wir danken der Klasse 1a, dem Kollegium der Grundschule Hohnstädt sowie allen, die den Basar unterstützt haben, von Herzen für dieses beeindruckende Zeichen der Solidarität.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325